

Ressort: Entertainment

## Sofia Vergara ist wieder blond

Los Angeles, 28.03.2013, 14:20 Uhr

**GDN** - Die "Modern Family"-Schauspielerin Sofia Vergara ist zu ihrer Naturhaarfarbe blond zurückgekehrt. Als sie mit der Schauspielerei anfang, habe man ihr geraten, sich die Haare braun zu färben, um ihren rassigen Look zu unterstreichen, erzählte die gebürtige Kolumbianerin dem Magazin "Self".

Mit ihrem Akzent, dem dunklen Teint, aber den blonden Haaren sei die rassige Schönheit in Hollywood angeeckt. "Sie dachten, jede lateinamerikanische Frau würde aussehen wie Salma Hayek", beschwert sich Vergara. Nun veröffentliche sie Fotos von sich mit blonden Haaren auf Twitter. "Ich liebe es – brünett zu sein hat mich etwas abgeschwächt", sagte Vergara über die Veränderung ihrer Haarpracht.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10783/sofia-vergara-ist-wieder-blond.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)